

ゆいぐみ通信

2018年 3月 第6号

いよいよ3月。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を嬉しく感じているこの頃です。色々な経験をしてたくましく育った子ども達。カいっばい未来へ羽ばたいてほしいと思います。

もうすぐ1年生！！



保育園での生活も残り1か月となりました。各小学校への挨拶・大津小学校見学・交流会を経て、小学校に行くことを楽しみにしているようです。小学校への期待が高まる反面、お友だちとの別れが寂しいと話したり、何かと不安があるのかな？というような言動が見られるようになってきました。運動会・お泊り保育・クリスマス会・老人ホーム慰問といった行事を経験する中で、壁にぶつかることも、できた喜びを感じたことも一人ひとりの成長の大事な大事な瞬間だったのだと思います。その大事な瞬間を一番近くで見守ることができ、とても幸せでした。笑ったり、怒ったり、悲しくなったり、喜んだり、毎日が楽しく1年間があつという間でした。

子ども達の成長をたくさん見られたのも、保護者の皆様のご支援・ご協力があってこそです。至らぬ点が多く、心配や不安に思うこともあったかと思いますが、いつも笑顔で子ども達を送り出していただきありがとうございました。

将来、体操選手やサッカー選手になって試合に招待してくれるそうです。送り迎えはバスの運転手になる子が。お祝いのお花とスイーツは素敵なお花屋さんとアイスクリーム屋さんが手配してくれます。選手たちの警備はカッコいい警察官が！絵本屋さんでは、選手が載って

いる雑誌を特別に揃えてくれるそうです！子ども達一人ひとりの夢が、クラスの大きな夢になっています。これから大きく羽ばたく子ども達の成長とクラスの夢がいつか叶うのを願っていききたいと思います。1年間、本当にありがとうございました。

楽しかったね♪

2月23日、お別れ遠足に行ってきました♪24名全員で行きたいと子ども達も願っていたのですが、願い届かず全員で行くことができませんでした。たくさんの子が「一緒に行きたかったな」と行くことができなかった友達を思う優しい気持ちを見せてくれました。

水族館では終始楽しそうに過ごしていました。お弁当の時間には、とても嬉しそうな顔をたくさん見せてくれました。愛情たっぷりのお弁当、ありがとうございました。

